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Bericht der Bürgermeisterin zu wichtigen Angelegenheiten der Stadt Crivitz vom 

23.10.2023 

 

Sportplatz Grundschule 

Für die Sanierung und Modernisierung des Sportplatzes der Grundschule haben wir den 

Zuwendungsbescheid in Höhe von 120.000 € erhalten. Diese Mittel kommen aus dem 

„Europäischen Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des ländlichen Raums“ (ELER) 

gemäß der Richtlinie zur Förderung des Sportstättenbaus. 

 

Ein grünes Band durchzieht Crivitz 

Hierzu hat Jürgen Heine mit seinem Umweltausschuss das Projekt bei einem Wettbewerb 

eingereicht. Die Stiftung „Lebendige Stadt“ hat uns mitgeteilt, dass sie drei Gewinner 

ausgewählt haben. Wir sind leider nicht darunter.  

 

Jugendfeuerwehr Crivitz 

In der Jugendfeuerwehr der OF Crivitz sind derzeit 40 Kinder und Jugendliche. Diese 

benötigen zwei Zelte. Ein Zelt wird über die Stadt finanziert aus dem diesjährigen Haushalt 

und eins wird über Spenden finanziert. 

Feuerwehr Crivitz 

Das Haus platzt aus allen Nähten. Der Vorstand berichtete mir, dass sie bereits 

umfangreiche Aufräum- und Umräumaktionen durchgeführt haben, um das Maximum an 

Platz rauszuholen.  

Wir bekommen vier neue bereits gut ausgebildete Kameraden. Dafür müssen noch in 

diesem Jahr zusätzliche Spinte, Schutzkleidung beschafft werden. Außerdem müssen durch 

veränderte DIN-Vorschriften andere Schutzkleidung für Arbeit mit Motorkettensägen  

angeschafft werden. Dafür brauchen wir insgesamt Mittel von etwa 8.000 €, die wir aber aus 

jetziger Sicht durch dem laufenden Haushalt gedeckt bekommen. 

 

Waldbegehung 

Am 20.10. fand die traditionelle Waldbegehung in unserem Stadtwald statt. Dieses Mal ging 

es von der Energietrasse im Settiner Weg am Militzsee entlang. Trotz Regen und Wind war 

es wieder ein sehr lehrreicher und interessanter Termin. Wir erhielten Informationen zum 

Windbruch aber auch über Auswirkungen des Klimawandels. Die Einnahmen aus dem 

Holzverkauf sind eine kleine Einnahmequelle, aus der dann wiederum Aufforstung, 

Holzaufarbeitung durch Windbruch oder Schädlingsbefall andere wichtige Maßnahmen. Im 

Namen der Stadt haben wir uns bei der Landesforst bedankt für ihre Arbeit. Aus meiner Sicht 

war es eine richtige Entscheidung zur Zusammenarbeit vor vielen Jahren. 
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